

03.12.2005

## **Sensationellen ersten Platz belegt**

### **Garden der Narrengesellschaft waren in Ludwigshafen erfolgreich**

Lauda. Nachdem sich die Strumpfkäppli vor zwei Wochen beim Tanzturnier in Leinfeldern auf Anhieb zwei Qualifikationen ertanzen konnten, haben sich auch die "älteren" Mädchen der Blau-Weiß-Garde beim Gardetanzturnier in der Ludwigshafener Friedrich-Ebert-Halle ihren Traum erfüllen können.

Mit ihrem Schautanz "Mach mit, hab Spaß dabei" überzeugte die Blau-Weiß-Garde die Jury trotz der undankbaren Startnummer 1 davon, dass dieser Tanz auf jeden Fall auf eine Süddeutsche Meisterschaft gehört. Bei ihrem Schautanz, bei dem generell die Idee, Umsetzung und Choreographie sowie Sauberkeit und Kostüme bewertet werden, konnten die Mädchen in allen Bereichen punkten. So landete die Blau-Weiß-Garde mit einem fehlerfreien und fetzigen Tanz und mit ihren schillernden Kostümen die Sympathie der Jury und der Zuschauer, so dass die Wertung gleich zu Beginn dieser Disziplin nach oben gehen musste. Obwohl die Garde bedingt durch Krankheit nicht vollzählig antreten konnte, ertanzen sich die Mädchen einen 2. Platz und holten sich die Qualifikation für das Halbfinale in Bayreuth.

Die Trainerinnen Caroline Pöpperl und Nicole Richter waren mehr als glücklich, zumal man sich auch im Gardetanz unter 14 teilnehmenden Garden neben den deutschen Spitzengarden wie Nürnberg und Knielingen sehr gut behauptete und auf einem tollen 7. Platz landete.

Auch die Strumpfkäppli, die als Erstes an den Start gingen, haben ihr Ergebnis von vor zwei Wochen toppen können. Nach ihrem dritten Platz und der Qualifikation in Leinfeldern wollten die Mädchen ein ähnlich gutes Ergebnis erzielen. Obwohl das Teilnehmerfeld stärker besetzt war, schoben sich die Strumpfkäppli unter den elf startenden Garden souverän auf den vierten Platz und verfehlten das Treppchen nur ganz knapp.

Im Anschluss ging es mit den Jugendtanzmariechen weiter. Dabei ist das Teilnehmerfeld immer am stärksten und so hatte Julia Seifert gegen 17 andere Mariechen anzutreten. Auch sie konnte die Jury wieder mit ihrer Ausstrahlung und ihrem überzeugenden Tanz beeindrucken. Sie landete auf einem 6. Platz und wird bei ihrem nächsten Turnier in Roth alles versuchen, dieses Ergebnis wieder zu verbessern.

Die Krönung in der Jugenddisziplin war der Schautanz. Mit dem Thema "Klein aber fein, für jeden ist was dabei" überzeugten die sechs- bis elfjährigen Mädchen. Fehlerfrei tanzten sie sich durch ihr Programm, und das, obwohl einige Mädchen vor kurzem erst mit dem Tanzen begonnen haben. Das Resultat: Höchste Wertung im Bereich der Mannschaftstänze in der Disziplin Jugend und damit der sensationelle erste Platz.

Jugendtrainerin Esther Bittner war stolz auf ihre Mädchen und zusammen mit ihren Trainerkolleginnen blickt sie sehr zuversichtlich auf das nächste Turnier. Dort geht es um die Narrenring-Meisterschaft im Januar in Osterburken.

© Fränkische Nachrichten